

Männer 1 // Verbandsliga Südbaden Die 1. Männer-Mannschaft spielt am Samstag um 16:30 Uhr auswärts bei der SG Wolfach-Oberwolfach 2.

Die 2. Mannschaft der Wolfacher spielt erstmals in der höchsten, südbadischen Liga und konnte in der noch jungen Saison bisher keinen Sieg verbuchen. Das 1. Saisonspiel ging zuhause in Wolfach mit 0:8 für den SKV Waldkirch aus und auch am 2. Spieltag gab es auswärts in Unterharmersbach eine 1:7 Niederlage. Dementsprechend hoch wird der Druck bei der SG sein, im 3. Saisonspiel nun endlich die ersten Saisonpunkte einzufahren. Aufgrund des großen Kaders der 1. Mannschaft werden einige dieser Spieler - die am Samstag in der 1. vielleicht nicht zum Einsatz kommen werden - sicherlich auch in der 2. Mannschaft spielen, sodass unsere Männer entsprechend vorgewarnt sind.

Die Anlage in Wolfach kennen unsere Männer schon seit Jahren aus den Begegnungen in der 2. Bundesliga gegen die 1. Mannschaft der SG, somit ist das Geläuf bekannt und die Motivation sehr hoch im 3. Saisonspiel auch den 3. Saisonsieg einzufahren. Hierfür müssen unsere Männer jedoch eine konzentrierte Leistung abrufen und dürfen sich keine Fehler erlauben. Sie erfahren optimistisch nach Wolfach, wenn jeder Spieler seine normale Leistung abrufen kann, kann auch in Wolfach ein Sieg gelingen.

Patrick, Schlusspieler: „In Wolfach ist es immer schwierig zu spielen, aber wir wollen an den Erfolg der letzten zwei Spiele anknüpfen und etwas Zählbares mit nach Hause nehmen.“

Das Spiel wird live bei [sportdeutschland.tv](https://www.sportdeutschland.tv) übertragen.